

"Documental denuncia crímenes ambientales graves en la Amazonía", *Servicios en Comunicación Intercultural Servindi*, Lima, Perú, 14 de junio de 2018.

Consultado en:

<https://www.servindi.org/actualidad-noticias/14/06/2018/documental-denuncia-crimenes-ambientales-graves-en-la-region>

Fecha de consulta: 29/04/2020.



Recolección de material reciclable en un basural es la opción de la población que sufre altos niveles de desempleo para tener ingresos / Reproducción.

**“Tenía gusto a perfume ” es una película hecha por Brasil de Fato que denuncia los impactos de la minería en Brasil.**

Brasil de Fato, 14 de junio, 2018.- El documental “Tenía gusto a perfume: Barcarena y crímenes ambientales impunes”, una producción de Brasil de Fato, retrata la vida cotidiana de la población que habita en las orillas de los ríos, en portugués “ribeirinhos”, en el interior del estado norteño de Pará, en la región amazónica.

Estas comunidades sobreviven hace décadas luchando contra los impactos constantes de la contaminación.

En los últimos 15 años, el promedio es un accidente con grave impacto ambiental cada nueve meses en esta región, donde viven 99 mil personas.

Actualmente, cerca del 26 por ciento de la población de la ciudad de Barcarena tiene menos de 15 años de edad.

Vea el documental:

<https://www.youtube.com/watch?v=5Y-veie86O0>